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El  entrenador  azulgrana,  Fernando  Estévez,  tras  el
partido, admitió que el  Deportivo merecía mucho más
que un punto del empate, pero “ha faltado la suerte que
va con el azar y no con el esfuerzo”. Aseguró que “fue un
gran partido. Tengo un sabor amargo y, aunque el punto
sabe a poco, nos acerca al objetivo”.

Cree que fue “injusto alineando, pero era por exigencia
táctica, hay mucha gente en el  banquillo que merecía
más,  pero  los  que  salieron  han  dado  continuidad  al
juego, y permitieron seguir siendo funcionales”.

Destacó en la plantilla a Alex Bernal, quien ayer mismo
perdió a su suegra y prefirió jugar, estar con el equipo

para  después  marcharse  y  por  ello  dijo  que  es  “un
ejemplo mayúsculo de profesionalidad”. También quiso
agradecer a los jugadores que muy pronto se marcharán,
pero que siguen siendo profesionales hasta el  final,  si
bien no quiso dar nombres.  Estévez afirmó que había
elegido  a  quienes  más  han  dado  en  las  últimas  dos
semanas, independientemente de que se marchen o no.

Aseguró que el comportamiento del Eldense de ayer “es
lo que hará grande al equipo en esta segunda vuelta. A
balón  parado  hemos  sido  muy  superiores  y  hemos
pagado un error muy caro”.

Fernando Estévez: "El Eldense merecía mucho más"
15/01/2024

Fernando Estévez en rueda de prensa | Nando Verdú.
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Álex Bernal dedicó el partido a su suegra, fallecida ayer |
Nando Verdú.

Álex Bernal aseguró en zona mixta que ha sido un partido
difícil  y  quiso  dedicar  el  partido  a  su  suegra,  que
acababa  de  fallecer.  Aseguró  que  el  de  ayer  fue  un
partido  en  el  que  faltó  un  gol  pero  que  tuvo  “claro
dominio azulgrana, hemos sido superiores, hemos tenido
más ocasiones pero el fútbol es así y hay que aceptarlo”.

Marc Mateu destacó en el partido | Nando Verdú.

Por su parte el jugador más destacado del partido, Marc
Mateu, dijo que este empate “pese a todo me sabe bien
porque puntuar con el Zaragoza, aunque ellos no estén
en  la  posición  que  querían,  es  positivo.  Aunque
podríamos haber sumado más”.

El  entrenador del  Real  Zaragoza, Julio Velázquez,  dijo
que “no hemos estado bien” y aseguró que el Eldense es
un rival que “hace su juego muy bien. No nos hemos
sentido  cómodos,  es  un  campo  difícil  para  encontrar
opciones. Solo hemos sabido jugar al final”. Admitió que
“no nos hemos terminado de encontrar porque encontrar
continuidad con el balón es muy complicado” por lo que
el punto lo da por bueno, aunque no está satisfecho.

Julio Velázquez en rueda de prensa | Nando Verdú.
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